



Kisah Persahabatan Abadi Stevie Nicks dan Christine McVie yang Menginspirasi

Description

Hubungan bertahan lama antara Christine McVie dan Stevie Nicks

Sahabat sejati

McVie dan Nicks menjadi teman satu sama lain meskipun di tengah putus cinta mereka. “Kami membuat kesepakatan sejak awal bahwa kami tidak akan dihormati oleh semua musisi pria di industri ini.” Pastikan penolakan tersebut diterapkan.

Band berhasil namun hubungan McVie dan Nicks menjadi jauh

Meningkatnya penggunaan narkoba sebagai kebiasaan lepas setelah perpisahan inisiatif. Nicks kemudian pergi ke Betty Ford Center untuk perawatan ketagihan, tapi kemudian tergantung pada Klonopin untuk tahun yang dilakukan. Nicks meninggalkan band, dan hanya kembali pada 1997 untuk “The Dance” tour dan album live berikutnya.

McVie kembali ke Fleetwood Mac – dan ke sisi Nicks

Setelah absen lebih dari 10 tahun, McVie kembali ke Fleetwood Mac dengan seruan dari Nicks. Ke-2 alumni Fleetwood Mac mulai tampil di jalan bersama dan Mulai kenal akan kualitas teman satu sama lain di tahun 2015.

McVie and Nicks Prasejangka saling memuji

Merupakan teman yang lebih baik ketimbang 16 tahun sebelumnya. Mereka terlibat dalam tur pada 2018-2019 and berharap tur rujukan tidak akan membebani fisik masing-masing.

Pada akhirnya, McVie meninggal dan Nicks sangat terkejut mendengarnya. Ia menuliskan note harapan agar bisa bertemu dengan McVie di lain waktu.

Ringkasan

Christine McVie, salah satu anggota band Fleetwood Mac, meninggal pada usia 79 tahun setelah sakit

singkat. Artikel ini menggambarkan hubungan dekat antara McVie dan rekan satu bandnya, Stevie Nicks. Walaupun hubungan mereka sempat merenggang karena Nicks kecanduan narkoba dan komplikasi internal dalam band, mereka kembali bersatu saat McVie kembali ke Fleetwood Mac. Keduanya menggambarkan hubungan mereka sebagai kakak-adik, dan kesetiaan mereka satu sama lain dalam industri yang didominasi oleh pria. Bagaimana pendapatmu tentang kisah persahabatan antara McVie dan Nicks? Apakah kamu memiliki cerita serupa tentang hubungan persahabatan yang kuat? Let us know in the comments!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark